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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ロン  D.  バートン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　相澤  光春  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　井島  誠⾏行行

【会 　⻑⾧長】露露⽊木    清勝  
【副会⻑⾧長】須賀  俊和  
【幹 　事】⾦金金⼭山  慶昭  
【副幹事】⽊木村  頼弘  
【会場監督】杉崎  勝成

本日の例会：通常例会（第1845回）
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2014年年6⽉月3⽇日 　12:20〜～13:40  
司会：⽊木村  頼弘    副幹事

✴ビジター  
鈴鈴⽊木  悌介様…お邪魔いたします。なぜかこちらの⽅方向に⾜足が向
きやすいようです。  
✴会員誕⽣生⽇日  
⼤大⽊木 　 清さん…誕⽣生⽇日のお祝いありがとうございます。今⽇日で
満80才になりました。  
✴奥様誕⽣生⽇日  
⽯石崎 　 孝さん…妻の誕⽣生⽇日にステキなお花をいただき、ありが
とうございます。2⼈人元気な内に、7⽉月5⽇日からベトナム旅⾏行行に
⾏行行ってきます  
✴その他  
執⾏行行部⼀一同…アビーさんのお⽗父様ようこそ、⽇日本を楽しんで下
さい。  
菊地  義雄さん…上着を⾞車車に忘れました。  
河野  秀雄さん…先週の社会⾒見見学参加出来ずすみません。菊地さ
ん⽯石崎ありがとう。  
中村  維孝…おととい韓国出張から無事かえって来ました。ソウ
ルの市庁舎の前ではデモの混乱で⼤大変です。  
⻄西 　 寛さん…すみません、城北北ロータリーはまだクールビズで
なかったのですね。佐藤さん卓話をよろしく。  
⼩小嶋   章司さん…⺟母校城東⾼高校が6年年後に創⽴立立100周年年をむかえ
るそうです。準備委員会も6⽉月にたちあげるとの事。安藤さ
ん、河野さん、菊地さん、本多さん、守屋さんそれまで元気で
いて下さい。  
柳柳井 　 渉さん…本⽇日は交換留留学⽣生のアビーさんとお⽗父さんが例例
会に参加しています。また夜は歓迎会も⾏行行いますのであわせて
よろしく御願いします。  
阿久津  馨さん…アビーのお⽗父さん、ようこそ⼩小⽥田原に来てくれ
て有難う。  

例例会報告：2014年年5⽉月27⽇日（晴れ）  第1844回 　通常例例会  

【今後の例例会・卓話スケジュール】   !
6⽉月10⽇日  通常例例会  12:30  
担当:  プログラム委員会  
卓話:⼩小川  和夫会員  
｢内容:国際交流流について｣  !
6⽉月17⽇日  通常例例会  12:30  
担当:  ⼤大川  裕会員  
卓話:守屋  輝彦神奈奈川県議  
｢内容:県⻄西地域活性化プロジェクト｣  !
6⽉月24⽇日  通常例例会  12:30 　クラブ協議会  
担当:  執⾏行行部  
卓話:執⾏行行部  
｢内容:この⼀一年年を振り返って｣  !
7⽉月1⽇日  年年初例例会  15:  00  (クラブ協議会)  
理理事会開催14:00~∼15:00  
会場:報徳会館  
例例会:15:00~∼18:00  
            年年初例例会・会計報告・クラブ協議会  
懇親会  :18:10~∼20:00

■ ■ ■ 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報 ■ ■ ■   

-‐‑‒2014年年6⽉月-‐‑‒  

‣4⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:藤野  幸夫会員/ロータリーアラカルト  
    　元祖ロータリア  ン「孔⼦子と尊徳」]  
‣5⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:松本  真澄⾸首都⼤大学准教授/  
   ⾼高齢者が活き活きと暮らし続けるための街づくり｣  

‣6⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:会員による卓話｣  

 　 　 　 　  ⾜足柄  M.U.受付なし  
     ｢卓話:夜間特別例例会/⼀一年年間お疲れ様でした例例会｣  

‣9⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:⼩小野  翻陽⼈人会計事務所⻑⾧長/⾥里里⼭山資本主義｣  

‣10⽇日(⽕火)  箱根  宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
     ｢卓話:⼩小⽥田原警察/未定｣  

‣11⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:古屋  和⼦子様/  
    　琵琶を使った語り(予定  平家物語)]  

 　                      ⼩小⽥田原城北北RAC    マロニエ201  19:30  
   ｢卓話:会員総会｢今年年度度の振り返り・反省省｣｣  

‣12⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:⽥田中  裕⼦子会員/⼥女女性が働くということ｣  

‣13⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:会員による卓話｣  

 　 　 　 　  ⾜足柄    おんりーゆー  12:30  
     ｢卓話:クラブ協議会・事業報告｣  

‣16⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:古屋  富雄南⾜足柄市農業委員会事務局⻑⾧長/未定｣  

‣17⽇日(⽕火)  箱根  宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
     ｢卓話:勝俣  潤⼦子様/未定｣  

‣18⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:調整中/未定]  

‣19⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:担当理理事⼀一年年間を振り返って｣  

‣20⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:会員による卓話｣  

 　 　 　 　  ⾜足柄    おんりーゆー  12:30  
     ｢卓話:クラブ協議会・事業報告｣

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：⾦金金⼭山  慶昭  
編集⻑⾧長：  久保⽥田  知⼦子  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼩小川  和夫・志澤  昌彦

⻄西 　寛委員

ニコニコ箱 累計 目標

5月27日分 24,000 1,038,941 1,300,000

ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を 
ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

会員数：46名

❖ ニコニコ箱

　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中

❖ビジター
鈴鈴⽊木 　悌介様（⼩小⽥田原北北RC）

❖ 奥様誕⽣生⽇日
⽯石崎 　ひろ⼦子さん（5⽉月27⽇日）

❖ 会員誕⽣生⽇日
⼤大⽊木 　清さん（5⽉月27⽇日）

アビーさんお父様のご挨拶

12:30   開会点鐘：露露⽊木    清勝会⻑⾧長  
国歌⻫斉唱  
ロータリーソング⻫斉唱  
「奉仕の理理想」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  

13:00 担当:  中野  明会員  
卓話:  程彩霞様  (元⽶米⼭山奨学⽣生)  
｢内容:未定｣

13:30 閉会点鐘：露露⽊木    清勝会⻑⾧長

初めまして。私はテリー・ゲベス、アビー
の父です。プリンス・ジョージで生まれ、
2歳から27歳までビクトリアに住んでいま
した。結婚してからは23年、家族とカウ
チンベイにずっと住んでいます。私はコン
ピューター技術者で、趣味はゴルフと釣り
とカンフーです。たくさんの国に行ったこ
とがあり、日本も楽しみにしていました。
小田原城北ロータリークラブとホストファ
ミリーの皆さん、ありがとうございまし
た。

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp


⾦金金⼭山  慶昭  幹事  
1)来週より９⽉月末までCoolBizを実施いたし
ます。ただし冒頭等のセレモニーではジャ
ケットを着⽤用いたしますのでご持参をして
下さい。  
2)ABBYのお⽗父様の歓迎会を国際奉仕新旧
のメンバーも含めＲＹＯで開催をいたしま
すので、ご出席される⽅方は宜しくお願いい

たします。  
3) また、来週は理理事会が11時よりございますので理理事の皆
様は宜しくお願いいたします。

露露⽊木 　清勝  会⻑⾧長  
 　先週の施設⾒見見学会には多くの皆様⽅方に
ご参加いただきありがとうございまし
た。また、企画運営いただきました、指
導者育成委員会、親睦委員会、会場監督
の皆様⽅方には⼤大変お疲れ様でした。  
 　本⽇日は、テリー・ゲデスさんようこそ
⼩小⽥田原城北北ロータリークラブの例例会にお

越しいただきました。⼼心より歓迎申し上げます。  
 　そして、6⽉月15⽇日には社会奉仕プロジェクトとチャリ
ティープロジェクト合同の、⼩小⽥田原城あじさい花菖蒲まつり
における「チャリティー販売プロジェクト」を開催いたしま
す。これは本⽇日もお越しをいただきましたが、昨年年の例例会の
卓話をいただいた萩原 　美由紀さんが理理事⻑⾧長を努められる、
NPOアール・ドゥ・ヴィーヴルの⼦子供たちの作品グッズを、
⼩小⽥田原城のイベントで販売しその収益をアール・ドゥ・ヴィー
ヴルさんに寄付していこうという事業です。年年度度末間近の事
業ですが皆様のご協⼒力力がなければ出来ない事業でもあります。
是⾮非ご参加をお願い申し上げます。また当⽇日は第9グループ
としてこのプロジェクトの脇で、エンド・ポリオ・ナウのキャ
ンペーンも⾏行行うことになりました。これは、当第9グループ
のみ今年年度度エンド・ポリオ・ナウキャンペーンを⾏行行っていな
いことにより、井島ガバナー補佐からも是⾮非にとの要請が合っ
たためです。このイベントを通して少しでも公共イメージの
向上に寄与できればと思います。よろしくお願いいたします。

❖ 出席報告

【⽋欠  席  者】 　5名  
 　 　中野 　明、清 　康夫、⼤大川 　裕、上⽥田  博和、  
 　 　⽯石内  正彦  
【今回MU】 　  0名  
【前回MU】        1名  
 　 　中野 　明（5/22 　⼩小⽥田原中RC）  
【前々回MU】  増加なし

例例会報告：2014年年5⽉月27⽇日（晴れ）第1844回 　通常例例会

⼀一⼨寸⽊木  信雄  委員⻑⾧長

会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2014年年5⽉月27⽇日 　12：30〜～13：30

❖ 会⻑⾧長挨拶 出席報告 会員数 出席 M.U 出席率

5月27日 46(43) 38 0 88.37%

5月20日 46(44) 26 4 68.18%

5月13日 46(42) 38 0 90.48%

❖ 委員会報告
次年年度度執⾏行行部・⼤大川幹事  

露露⽊木年年度度から齋藤年年度度への準備として、6/17（⽕火）新旧理理
事役員引継ぎを⾏行行います。澤亭で午後6時からの予定ですの
で、早めに出⽋欠席のお返事をお願いいたします。また来週は
例例会終了了後、次年年度度の準備理理事会があります。  !

ローターアクト⽀支援プロジェクト・須藤リーダー  
⼩小⽥田原城北北絆友会からのお知らせです。5/31（⼟土）午後7時
より⼩小⽥田原駅前の居酒屋⼟土間⼟土間にて会員総会があります。
参加できる⽅方はお申し出ください。  !

チャリティープロジェクト・柳柳井リーダー  
アール・ド・ヴィーヴルから購⼊入した
品物を6/15に⼩小⽥田原城址公園で販売
します。売上はアール・ド・ヴィーヴ
ルに寄贈する予定です。多くの参加を
お待ちしております。

❖ Table  Flower
•ダリア  
•アルストロメリア  
•ベビーハンズ  !
ダリアの花⾔言葉葉は「優雅」「威厳」  
アルストロメリアの花⾔言葉葉は  
「未来への憧れ」  

「ボーイスカウトの活動について」  !
⽇日本ボーイスカウト神奈奈川連盟  

⼩小⽥田原地区副協議会⻑⾧長  
佐藤 　安弘 　様  

 　先般、⼩小⽥田原北北ロータリークラブ
で卓話をさせていただいた時「4つ
のテスト」が⽬目に⼊入りました。それ
はボーイスカウトがやっている内容
と⼤大変よく似ています。ボーイスカ
ウトでは「8つの掟」と呼ばれてい

ます。⼊入る時に「3つの誓い」をしますが、これは⼊入会
の時のみ。掟は事あるごとに唱和して実⾏行行できるように
しています。ロータリーは『実⾏行行しているか？』という
問いかけをしますが、ボーイスカウトは『やるんだ』と
決めて唱和します。世界共通の活動をしているのは同じ
で、外国で制服を着て空港などにいると仲間から声をか
けられることも多いです。3本指を⽴立立てたしるしは仲間
の証しで「3つの誓い」を表しています。私たちは敬礼
も3本指で⾏行行います。その合図で世界中どこへ⾏行行っても
仲間に会うことができます。  
ロータリーは⼈人数が減っているという話を聞きました
が、ボーイスカウトも同じで激減に近い状況です。⽇日本
では現在会員が約12万⼈人います。以前は20万⼈人を超えて
いました。神奈奈川連盟も20年年くらい前は2万⼈人いたの
に、今は半分の1万⼈人です。それでも全国で4番⽬目の⼤大き
さです。⼩小⽥田原地区は⼩小さくとも⽬目減りのしない⼿手堅い
地区と⾔言われていたのですが、やはりこの20年年で3分の1
に減り現在350⼈人です。⼦子供の本質は変わっていませ
ん。減ってきているのは⼤大⼈人のせい、指導者の勉強が⾜足
りないから。良良いプログラムを提供すれば存続できるは
ずなのです。  
しかしその中でやはり⼦子供の気質も変化が⾒見見られます。
家庭の教育は⼤大きな影響を与えます。学校での問題もあ
りますが、親御さんたち、家庭の教育がなってないまま
学校に⾏行行かせているせいもあります。家庭教育のなされ
ないままボーイスカウトにも送り込んでくる、⾝身勝⼿手な
親が増えたと感じます。給⾷食を残したり、⾷食事の⾏行行儀が
悪いから叱ると「給⾷食費を払っているのは⾃自分たちだか
ら⽂文句句を⾔言うな」と⾔言う親御さんもいる。そういう常識識
に外れた親が多い世の中で⻘青少年年教育をしていくのは並
の苦労ではありません。私たちはボランティアで活動し
ていますが、役員になりますとお⾦金金もかかります。寄附
に追われる部分もあって、今の若若い指導者たちはそれを
嫌います。奉仕の精神はボーイスカウトの世界でも薄れ
てきています。

❖ 卓話

❖ 幹事報告

陽の当たる場所でかっこいいことはしますが、裏裏で苦労
する時には参加者が激減します。昔はどういう⼤大変な状
況でも皆が労⼒力力や知恵を出し合って頑張ってくれたので、
お⾦金金のかかり⽅方も少なかったのです。今は外部の⼒力力を借
りないと活動できない状態ですので、お⾦金金もかかります。!
⽇日本連盟ではこの激減をなんとか⾷食い⽌止めたいと、世界
⼤大会を誘致しました。オリンピックと同じ4年年に1回の世
界⼤大会が⼭山⼝口県で来年年開催されます。世界ボーイスカウ
ト機構の161ヶ国から選ばれた3万⼈人の中学⽣生・⾼高校⽣生た
ちが集まります。それには約30億のお⾦金金がかから、今⽇日
本連盟の財務委員⻑⾧長が⽇日本中⾶飛び回ってお⾦金金を集めてい
るところです。どこへ⾏行行っても渋い顔をされる、でもあ
るところにはある。予算を持っているのは宗教団体が多
いそうです。出雲⼤大社は屋根の葺き替えに45億かけてい
る。そんな⼤大⼯工事をしていたら寄附は難しいだろうと覚
悟していたら「神社は寄附をもらうばかりで寄附するこ
とは滅多にない。せっかく来てくれたから」と500万を
ポンと出してくれた。宗教団体は快く出してくれるそう
です。また、⼤大会誘致の時に賛成したところが意外に出
し渋る。⾊色々苦労しながら半分くらい集めたようです。
今の理理事⻑⾧長は以前早稲⽥田の学⻑⾧長だった⽅方ですが、彼が理理
事⻑⾧長になられてから応援してくれる組織・企業が多くな
りました。ダイワハウス社⻑⾧長は個⼈人的に85万坪の⼟土地を
ポンと寄附してくれた。そういったものを予算に変えて
進めてきています。  
連盟では組織の強靭化ということでプロジェクトが組ま
れています。例例えば神奈奈川に11ある地区の統廃合を考え
ていますが、地域ごとに違う部分が多くて悩んでいま
す。⼩小⽥田原と秦野でも⼈人種の感じが違う。⼩小⽥田原は保守
的な気がします。  
ロータリーにはずっと援助をいただいています。ボーイ
スカウトは財政⾯面で⾮非常に厳しい状態ですので、どうぞ
引き続きご協⼒力力をよろしくお願いいたします。ここにい
らっしゃる皆さんは経営者の⽅方がほとんどでしょうが、
給料料は振り込まず袋に⼊入れて渡してもらえませんか？家
で⼦子供の前で渡せるように、働いている親御さんの有難
みが分かるように、後ろ姿で教育することの⼤大切切さをご
理理解ください。そして⼦子供の教育に関する祖⽗父⺟母の⼒力力も
重要です。お孫さんがいらっしゃる⽅方は堂々としつけを
していただきたいと思います。


